

## **🏈 Rückblick auf eine sportliche und unvergessliche Woche im Feriencamp unseres American Football Vereins**

Vergangene Woche verwandelte sich unser Vereinsgelände in ein echtes Football-Mekka für sportbegeisterte Kinder und Jugendliche zwischen 8 und 16 Jahren. Unter dem Motto „*Teamgeist, Bewegung und jede Menge Spaß*“ fand unser diesjähriges Feriencamp statt – und es wurde eine Woche, die wir so schnell nicht vergessen werden!

Ein absolutes Highlight: **Die Coaches kamen direkt aus der European League of Football (ELF)!**

Unsere Camp-Teilnehmer trainierten unter Anleitung echter Profis – Spieler, die sonst auf den großen Bühnen Europas stehen. Für viele Kids waren sie nicht nur Trainer, sondern echte Vorbilder. Mit beeindruckender Fachkenntnis, Leidenschaft und viel Herzblut gaben die ELF-Spieler ihr Können weiter und motivierten die Kinder täglich zu Höchstleistungen.

Doch sie waren nicht nur Coaches – **sie waren mittendrin!**

Gemeinsam mit den Kindern saßen sie beim Mittagessen, nahmen sich Zeit für persönliche Gespräche und erzählten offen von ihrem sportlichen Werdegang, Erfolgen, Herausforderungen und ihrer Liebe zum Football. Die Kids hatten die Möglichkeit, Fragen zu stellen, Autogramme zu sammeln und einfach ganz nah an ihren Idolen zu sein – Momente, die sicher lange in Erinnerung bleiben werden.



**Ganz nebenbei wurde auch die Englisch-Kompetenz trainiert:**

Da viele der ELF-Spieler aus dem Ausland stammen, fand ein Großteil der Kommunikation auf Englisch statt. Für die Kinder bedeutete das eine ganz natürliche und motivierende Sprachpraxis im echten Alltag – spielerisch und ohne Druck. Der sportliche Austausch wurde so gleichzeitig zu einer wertvollen interkulturellen Erfahrung.

Ob beim Werfen, Fangen, Blocken oder bei taktischen Einheiten – unter Anleitung dieser sportlichen Vorbilder wurde jede Trainingseinheit zu einem echten Erlebnis. Die

Teilnehmenden lernten nicht nur Technik und Spielverständnis, sondern auch, was es bedeutet, als Team zusammenzuwachsen.

Ein besonderes Highlight erwartete die Kids zum Abschluss:

**Am Vortag wurden eigene Spielzüge entwickelt, die dann beim großen Abschlussspiel gemeinsam mit den ELF-Stars auf dem Feld umgesetzt wurden.**

In gemischten Teams mit den Profis konnten die Kinder zeigen, was sie in der Woche gelernt hatten – von kreativer Spielvorbereitung über Taktik bis hin zum Zusammenspiel als echtes Team. Die Spannung war greifbar, der Einsatz groß – und der Spaß riesig!



**Und weil solche Momente unvergesslich bleiben sollen, wurde am Abschlusstag sogar ein professioneller Fotograf engagiert.**

Er hielt die Highlights des Tages fest – insbesondere die Begegnungen zwischen den Kindern und ihren ELF-Vorbildern. Statt klassischer Urkunden gab es für die Teilnehmer Erinnerungen in Bildform: **Fotos mit den Profis, die ihre sportliche Entwicklung dokumentieren und sicher einen Ehrenplatz zu Hause bekommen werden.**

Auch abseits des Spielfelds war einiges geboten: Teambuilding-Spiele, kleine Wettbewerbe, viel gemeinsames Lachen und jede Menge neuer Freundschaften.